

Liebe Kunden, Nachbarn, Bekannte und Freunde des Hauses!

Wir danken unseren treuen Kunden für ihr jahrelanges, oft jahrzehntelanges Vertrauen! Dafür gebührt Ihnen großer Dank!

Am 01.11.1898 eröffnete Urgroßvater Wilhelm Selbach vor 122 Jahren hier auf der Hochstraße 82-84 die Metzgerei und die Gastwirtschaft „Zum Franziskaner“.

Leider ist nun ab 13.08.2020 die Metzgerei in der Hochstraße 82 geschlossen. Dies war so kurzfristig nicht geplant. Wir bedauern dies und bitten um Entschuldigung.

Es fällt uns schwer nach 120 Jahren durchgehender Präsenz, durch zwei Kriege und alle Krisen, die Metzgerei auf der Hochstraße zu schließen.

Willi Selbach Ute Hein

Weiterhin für Sie da!

In der Metzgerei und dem Fleischmarkt in der Rasselsteinstraße 16 sind wir auf dem neusten Stand. Der Verkaufsraum wurde 2011 neu errichtet und ist klimatisiert.

Parkplätze befinden sich kostenlos am Haus

Wir bieten Ihnen dort ein umfangreiches Sortiment aus direkt daneben liegender eigener Produktion an. Wichtig ist in der heutigen Zeit, dass unsere motivierten Mitarbeiter für den Kunden heimische Produkte nach alt hergebrachter Rezeptur erzeugen.

Schauen Sie vorbei. Unsere Verkäuferinnen erwarten Sie an der großen Bedientheke. Eine große Auswahl an Produkten bieten wir Ihnen in unseren SB-Truhen an. Täglich wird frisch produziert. Wir verpacken unsere Erzeugnisse selbst. Somit bündeln wir unsere Kräfte.